



## **El Festival Árbol Gallo con el lema “Enciende lo Mejor de Ti” trae la magia de las fiestas de fin de año**



Fundación Azteca y AmCham realizan Torneo de Golf a beneficio de la Orquesta Sinfónica Esperanza Azteca Huehuetenango

## **Automaq Inaugura Nueva Agencia Foton en Pradera Zona 10**



## Inauguran La Avenida de Los Gerentes en Conmemoración del 65 Aniversario de La Asociación de Gerentes de Guatemala



En el marco de la conmemoración del 65 aniversario de fundación de la Asociación de Gerentes de Guatemala (AGG), se inauguró la Avenida de los Gerentes, un espacio simbólico que rinde homenaje al liderazgo empresarial y a la contribución de quienes, desde distintos sectores, han impulsado el desarrollo de Guatemala.

El acto contó con la presencia del alcalde de la Ciudad de Guatemala, Ricardo Quiñónez, directivos de la AGG, invitados especiales y representantes de los medios de comunicación. Durante la ceremonia se develó una placa conmemorativa ubicada en la 3a avenida y 13 calle, zona 10, frente a la sede de la Asociación.

*El alcalde metropolitano indicó: "Este reconocimiento refleja el espíritu de una ciudad que avanza con determinación y que inspira a seguir construyendo juntos una Guatemala más próspera, donde el liderazgo y la innovación abren camino al desarrollo". Por su parte, el presidente de la AGG, Óscar García Colón expresó: "Con esta avenida, queremos reconocer el esfuerzo, la visión y la capacidad de gestión de los miles de gerentes que, a lo largo de más de seis décadas, han sido parte esencial del progreso empresarial y social de Guatemala".*

Desde su fundación en 1959, la AGG ha sido un referente en la formación, desarrollo y profesionalización de la gerencia en el país, generando espacios de intercambio de conocimientos, networking y promoción de buenas prácticas empresariales. A lo largo de estos 65 años, la institución ha reafirmado su compromiso de fortalecer el liderazgo, la ética y la innovación en el ámbito empresarial, contribuyendo al crecimiento sostenible de Guatemala.

*"Este aniversario no solo celebra nuestra historia, sino también la proyección hacia el futuro. La Avenida de los Gerentes representa el camino recorrido y el que aún tenemos por construir juntos", añadió Óscar García.*

La Asociación de Gerentes de Guatemala continuará promoviendo iniciativas que impulsen el desarrollo integral del talento gerencial y la competitividad del país, reafirmando su papel como institución líder en la construcción de una Guatemala más próspera.

## VML multiplica su impacto social en el “Worldwide Foundation Day” bajo el lema “Un Solo Corazón”

VML, la agencia global de marketing y tecnología reafirma su compromiso con el impacto social a través de su iniciativa corporativa más significativa: Worldwide Foundation Day. Este año, más de 26,000 colaboradores en más de 150 oficinas alrededor del mundo, incluyendo el equipo de Guatemala, cerraron sus operaciones para dedicar una jornada completa al servicio de sus comunidades bajo el inspirador lema “Un Solo Corazón”.

Esta iniciativa se impulsa a través de la Fundación VML, entidad que existe para apoyar a los empleados y sus familias mediante causas benéficas que son importantes para ellos. La fundación fomenta el servicio voluntario, el trabajo pro bono, el liderazgo comunitario y las contribuciones financieras, con el objetivo de generar un impacto positivo en sus comunidades inmediatas y más allá.

El Worldwide Foundation Day se posiciona como el mayor día corporativo de voluntariado en VML. Su propósito fundamental es apoyar a las comunidades en las que opera la compañía, fortaleciendo el bienestar social y la conexión entre los distintos equipos alrededor del mundo.

VML promueve una cultura de voluntariado mediante un enfoque integral que incluye el liderazgo local por parte de los propios colaboradores, el cierre coordinado de oficinas para dedicar la jornada al servicio y una comunicación global que reconoce las acciones de impacto. Además, la compañía impulsa oportunidades de voluntariado durante todo el año.

Desde su conformación en 2024, VML Guatemala participa activamente en acciones de voluntariado, manteniendo iniciativas solidarias continuas con organizaciones del país. Este año, el equipo demostró “Un Solo Corazón” a través de actividades que beneficiaron a diversas comunidades:



**Apoyo a la infancia: preparación y servicio de almuerzo para niños de la Asociación Futuro Vivo.**

**Asistencia a grupos vulnerables: recolección y entrega de ropa, zapatos, frazadas, alimentos no perecederos y juguetes al Hogar de Niñas San José de la Montaña y al Asilo de Ancianos Juan Pablo II.**

**Bienestar animal: donación de insumos y alimento para refugios como UnidogsGT, Promininos y Patitas en Acción GT.**

Estas acciones beneficiaron a 276 niños y brindaron apoyo esencial a niñas, adultos mayores y animales rescatados. Más del 60% del equipo local participó en las actividades, tanto de forma presencial en Ciudad de Guatemala como remota desde otras localidades.

El impacto generado ha sido significativo, al proporcionar alivio inmediato en alimentación, abrigo y suministros, así como compañía y dignidad para niñas y adultos mayores. A nivel interno, las actividades han fortalecido la unión del equipo, mejorado el bienestar y reforzado un sentido de propósito compartido.

## El Festival Árbol Gallo 2025 Trae La Magia a Las Fiestas de Fin de Año

**Cerveza Gallo inicia las fiestas de fin de año en Guatemala con el esperado Festival Árbol Gallo, un evento que enciende los corazones de los guatemaltecos desde 1985, ofreciendo un espacio para compartir entretenimiento sano, con alegría, para todas las familias con el lema «Enciende lo Mejor de Ti».**

El Festival Árbol Gallo cumple 40 años de marcar el inicio de las fiestas de fin de año, y con el lema “Enciende lo Mejor de Ti” llega a cada uno de los corazones guatemaltecos, con la paz y alegría que caracterizan esta época.

**El sábado 15 de noviembre a las 19:00 horas se llevará a cabo el espectáculo de inauguración en El Obelisco de la Ciudad Capital.** Durante este evento, el Árbol Gallo se iluminará para iniciar estas celebraciones, y será transmitido en directo por Canal 3, las emisoras de Central de Radio, y las redes sociales de Cerveza Gallo, permitiendo a todos los guatemaltecos dentro y fuera del país ser parte de esta gran celebración.

*“Invitamos a todas las familias guatemaltecas a celebrar juntos 40 años de iluminar esta época. Hemos preparado un espectáculo especial para compartir con todos los guatemaltecos, para dar por iniciadas una de las épocas más esperadas del año”, comentó Ricardo Pontaza, Gerente de Marca Cerveza Gallo.*



p.m., dando inicio a las sorpresas y magia que forman parte de las fiestas de fin de año.

- Show lumínico del Árbol, con sincronización sensorial que ilumina el escenario.
- Show de magia navideña, una experiencia única que celebra la magia de la Navidad.



### LO NUEVO DEL FESTIVAL ÁRBOL GALLO 2025

El Festival Árbol Gallo 2025 integrará 9 figuras más en el camellón de la Avenida Reforma y Avenida Las Américas, un show de nieve, luces y láseres para celebrar 40 años de brindar una experiencia única e innovadora que deslumbra a los visitantes con su espectacular despliegue de tecnología de iluminación avanzada, que este año llega a 203 parques en todo el país, con decoración del festival y figuras navideñas que cobrarán vida al ritmo de la música festiva, transformando cada rincón del festival en un cautivador espectáculo visual. La fusión de luces y melodías creará un ambiente mágico que conectará a las familias con la esencia de la Navidad.

Esta tecnología crea una experiencia emocionante con árboles que brillan y se mueven en perfecta sincronía con la música, envolviendo a los espectadores en una atmósfera de alegría y celebración. Esta propuesta invita a los visitantes a compartir momentos inolvidables, reforzando el espíritu navideño en cada rincón del festival. Así, el Festival Árbol Gallo se posiciona como un evento que trasciende lo habitual, elevando el estándar de las festividades en Guatemala.

**Desde el 16 de noviembre hasta el 6 de enero, cada árbol ofrecerá un espectáculo de luces todos los días de 17:30 a 24:00 horas. Los días 24 y 31 de diciembre se tendrán horarios especiales hasta las 5:00 a.m. para que los guatemaltecos puedan disfrutar por más tiempo en esos días.**

**“Este festival tiene como objetivo compartir con los guatemaltecos un espacio de encuentro y celebración en una época tan especial para todos,” agregó Rodrigo Gavarrete vocero de Cervecería Centro Americana, S.A.**

Nuestro árbol insignia de este festival es el Árbol Gallo de El Obelisco, Cerveza Gallo, como todos los años, encenderá otros 33 árboles en diferentes puntos del país, estos son: Condado Concepción, Mixco, Amatitlán, Chimaltenango, Tac Tic, Salamá, Zacapa, Cobán, Puerto Barrios, Teculután, Sanarate, Progreso Guastatoya, Esquipulas, Chiquimula, Barberena, Santa Lucía, Escuintla, Jutiapa, Jalapa, Tiquisate, Chiquimulilla, Nueva Santa Rosa, Quetzaltenango, Mazatenango, Coatepeque, Malacatán, San Marcos, Sololá, Quiché, Huehuetenango y Retalhuleu, y este año se incorporan 2 lugares más Antigua Guatemala y San Agustín Acasaguatlán.

**El Festival Árbol Gallo representa el evento más importante del año para Cerveza Gallo, reflejando el compromiso de la marca con los guatemaltecos para compartir la alegría de las tradiciones navideñas, concluyó Ricardo Pontaza.**

## Fundación Azteca Guatemala y AmCham realizan Torneo de Golf a beneficio de la Orquesta Sinfónica



En una jornada que combinó deporte, solidaridad y compromiso social, Fundación Azteca Guatemala y AmCham Guatemala realizaron el Torneo de Golf 2025, una actividad benéfica cuyo propósito fue recaudar fondos para fortalecer los programas educativos y artísticos de la Orquesta Sinfónica Esperanza Azteca.

El evento tuvo lugar en el Guatemala Country Club, con la participación de 60 jugadores entre empresarios, ejecutivos y aliados estratégicos, quienes se unieron para apoyar la formación integral de niños y jóvenes músicos guatemaltecos.

*"En Fundación Azteca creemos que el cambio comienza cuando damos oportunidades reales para transformar vidas. Gracias a esta alianza con AmCham Guatemala y al apoyo de empresas comprometidas con el desarrollo del país, continuaremos impulsando el talento y la disciplina de los jóvenes que forman parte de la Orquesta Sinfónica Esperanza Azteca Huehuetenango"*, expresó Maribel Rincón, Directora de Fundación Azteca Guatemala.

Durante la premiación, se reconoció el entusiasmo y participación de los jugadores, destacando la entrega de una motocicleta Italika DM300 al ganador de la categoría Straightest, cortesía de Italika Guatemala. Este premio simboliza el respaldo de las empresas que integran Grupo Salinas Guatemala Banco Azteca, Elektra, Italika y TV Azteca a las iniciativas que promueven el bienestar social y la prosperidad incluyente.

El Torneo de Golf a beneficio de Fundación Azteca Guatemala reafirma la importancia de la colaboración entre el sector privado y las organizaciones sociales, demostrando que el deporte también puede ser un puente hacia la transformación social y la educación con propósito.

## Automaq Inaugura Nueva Agencia Foton en Pradera Zona 10 y Fortalece su Presencia en La Capital



Automaq continúa fortaleciendo la presencia de la marca FOTON en Guatemala con la inauguración de una nueva agencia en Pradera Zona 10, un punto estratégico que reafirma su compromiso con la cercanía, la innovación y el servicio de primer nivel. Esta apertura representa un paso importante en la consolidación de FOTON dentro del mercado capitalino, ofreciendo un espacio moderno, cómodo y centrado en la experiencia del cliente urbano.

*"Con la apertura de esta nueva agencia reafirmamos nuestro compromiso de estar cada vez más cerca de nuestros clientes, brindándoles una experiencia moderna, accesible y respaldada por la calidad que distingue a FOTON"*, afirmó Claudia Rodas, directora de mercadeo de Automaq Guatemala.

Ubicada en uno de los centros comerciales más dinámicos de la ciudad, Pradera Zona 10 ofrece una ubicación accesible en un entorno comercial y seguro. En esta nueva agencia, los visitantes podrán conocer de cerca la línea de pickups FOTON Tunland, en sus versiones G7, G9 y V9, vehículos que destacan por su potencia, tecnología avanzada y diseño pensado para acompañar tanto el trabajo como la vida diaria. Además, los clientes recibirán asesoría personalizada en ventas, financiamiento, seguros y atención posventa, con un equipo especializado dispuesto a brindar acompañamiento integral en todo el proceso de compra.

### Innovación y compromiso con el cliente

Automaq suma así un nuevo punto a su red de agencias FOTON en el país, que ya cuenta con presencia en la capital, Quetzaltenango, Escuintla, Chimaltenango, Petén y El Progreso.

*"Queremos que cada guatemalteco conozca el potencial y la innovación que representan nuestras pickups Tunland, vehículos diseñados para acompañarlos en cada reto y cada camino"*, concluyó Claudia.

Esta nueva agencia simboliza una etapa de crecimiento para FOTON en Guatemala y refuerza la misión de Automaq de ofrecer soluciones de movilidad confiables, modernas y adaptadas a las necesidades del mercado nacional.